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醫學院第 114次行政主管會議紀錄 
 
時間：民國 108年 08月 28日(星期三)上午 8時 

地點：醫學院四樓大會議室 

主席：沈延盛院長 

出席：如出席簽到表                               紀錄:顏秀琴 

 

壹、 確認上次會議紀錄(議程 p.3~5)：通過確認。  

貳、 主席報告: 

一、 感謝大家撥空來參加第一次主管會議，因故提前一周召開，無意中發現時間是 108年 8月

28日早上 8點，真是一路發。首先是一件好消息，恭喜皮膚科許釗凱老師及口醫所吳尚蓉

老師榮獲 108年度吳大猷先生紀念獎項。 

二、 向大家介紹兩院新任團隊幹部；醫學院許桂森副院長、柯文謙研究副院長(同兼兩院)、林

志勝教學副院長(同兼兩院)、國際事務彭貴春(首)副院長(東南亞地區、歐美等)、李宜堅(次)

副院長(日韓地區)、張志鵬總務副院長；附設醫院沈孟儒院長、楊延光副院長(行政)、李經

維副院長(醫療)；系所及學科新(續)主任如最新的主管名冊。 

三、 未來醫學院與附設醫院會從研究、教學及服務方向深化努力與合作，特別是加強臨床與基

礎老師的合作，並鼓勵年輕教師及醫師共同合作參與計畫，增進研究計畫撰寫能力及提升研

究能量。有關兩院 AI方面將由沈孟儒院長統籌規劃進行。另自 8月起已委由許桂森副院長

籌劃進行一系列大師開講活動，擬邀請院士級大師蒞院演講，屆時請大家踴躍參與，藉此機

會拓展與大師交流的機會及能見度。已請黃朝慶教授幫忙推動整合型計畫，請大家組成研究

團隊努力競爭申請整合型計畫。 

四、 院辦於暑假期間已先檢查並整理 3、4樓實驗室及公共空間，也請各系所於開學前將經管空

間再檢視整理。另有關實驗室環安衛事務，請每個系所指派一位老師參加本院環安衛委員會

幫忙。 

 

參、 醫學院副院長暨各分處報告、各系所學科主任報告、附設醫院報告: 

【附設醫院沈院長孟儒報告】 

醫院和醫學院是一體的，更是醫學中心的一份子，醫學大樓屋齡已有 35年，漏水嚴重及空調

不冷是大家共同的困擾，經查上一次空調管路更新修繕是 15年前，為盡醫學中心一份子的責

任，醫院將編列預算自年底開始逐層進行換修空調及修繕外牆及頂樓漏水，施工期間若造成不

便，還請大家包涵。另本次規劃空調管路汰舊還有一項很好的邊際效益；因現今空調施工技術

及設備進步，整修後將可釋出更多原置放水冷機的空間用來安置現有之低溫冰箱，這不僅可改

善空間管理問題，更可增加用電及消防安全。 

 

【許副院長桂森報告】 
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一、 剛院長提到一系列大師演講事宜，這主要是邀請國內院士級大師蒞院演講，本會議後續

邀請幾位系所主管留下討論及細節規劃。另為台灣腦科技發展及國際躍升計畫，我們也將

邀請國際學者來校進行一系列演講，時間確定後公告周知。 

二、 蘇校長將參加本院 9/19(四)中午院務會議，若有任何議題，歡迎向院辦提出，俾利當天

與校長討論，並請各位主管踴躍出席。 

三、 有同仁反映未接收到公告訊息，依訊息傳遞標準流程，煩請提醒負責單位公務信箱的同

仁收到訊息時，務必轉寄給所屬教師或同學知悉。 

四、 有關第二研究大樓興建進度；因連日下雨因素，工期進度稍有延誤，原則上於 10月底可

進行到 1樓樓地板。 

 

【研究分處柯文謙主任報告】 

一、 有關鼓勵與整合基礎教師及院內臨床醫師合作之院內計畫，目前徵求中，每件每年研究

補助上限 60萬元，每位基礎醫學教師最多僅能擔任兩件計畫之共同主持人，歡迎有興趣

的同仁踴躍提出，收件將於 9/15截止。 

二、 明天(8/29)14:00在本會議室有場 Cell Press期刊資深編輯的演講，歡迎大家參加。 

 

【教務分處林志勝主任報告】 

一、 預定於 9/26舉辦教師節慶祝會，請大家預留行程踴躍參加。 

二、 今年將有 22個系所參與自我評鑑，院將組成委員會協助。 

 

【國際分處彭貴春主任報告】 

稍後將配合校部國際博士生獎助學金-「窮理致知獎助學金」之規定，提案討論訂定本院審查

原則。 

 

【總務分處張志鵬主任報告】 

一、將配合醫院工務室逐層檢修醫學院漏水、空調、配電等問題，希望能在 2年內完成。 

二、載貨電梯將於本週四上午 8時起恢復搭乘，屆時如有發現異常請通報醫學院總務分處。 

三、日前發生醫技系老師外出晚餐，返回醫學院時被陌生人尾隨索錢之情事，本分處已於長榮

路入口附近增設警衛巡邏點，並向校方提出申請加強照明設備；已聯繫廠商近期將於醫技

系與物治系館間道路上加裝監視器。除此，煩請各單位協助加強宣導安全防護，於夜間盡

量結伴而行。 

四、院區標線補強作業:由於院區內停車格、雙黃線等標線老舊剝落，本分處已會同校部總務

處事務組同仁現勘，預計於九月中旬開始進行院區所有汽車停車格及交通標線補強作業，

為使工作順利進行，屆時汽車停車格將部分管制，補強作業預計最遲於一個月內完成，不

便之處，敬請各位同仁配合與見諒。 

五、院區樹木修剪作業預計於 9月中旬開始，大部分會於周末時間進行，屆時也會進行部分汽
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車停車格管制，敬請各位同仁配合。 

 

【護理系柯乃熒主任報告】 

本系將於 9/6主辦「亞太護理教育聯盟開幕典禮暨國際研討會」，這是本系集結國內護理教育

與亞太地區的鏈結，將有 11個國家的護理界關鍵人物及國內中央相關部會長官參加，這是呼

應 WHO公佈 2020年是國際護理及助產年舉辦的活動。 

 

【醫學系謝式洲主任報告】 

一、 TMAC評鑑將於 10/29~11/1進行評鑑委員實地訪評，請學科主任預留行程。 

二、 因撰寫評鑑自評報告需要，請各學科配合通知提供相關資料。 

※院長補充： 醫學系 TMAC評鑑事務是年度重要大事，請大家儘量提供協助。 

 

【藥學系蔡瑞真主任報告】 

藥學系今年已進入第 6年，很高興已有學生提前於第 5年畢業，這些學生於執照國考、升學或

就業都表現極佳。惟本系空間使用較為分散，希望未來第二研究大樓及老人醫院興建完成後，

能優先考量本系教學及研究之空間需求。 

※院長補充： 有關空間分配問題，於舊大樓空調管路換修調整空間利用及第二研究大樓完成

後，院的發展委員會將整體規劃分配，請各單位放心。 

 

【牙醫學系莊淑芬主任報告】 

本系首屆新生即將於 9月入學，8/31是新生家長座談會，在此感謝很多學科及系所老師對牙

醫學系成立的幫忙。 

 

【生理所張雅雯所長報告】 

接續剛總務分處張副院長報告之人身安全議題，建議本大樓高樓層廁所能比照低樓層加裝緊急

按鈕裝置，增加師生緊急呼救機會。 

※張副院長回應:將逐層檢查整體考量。 

 

肆、 提案討論： 

第一案                                             提案單位：醫學院 研究分處 

案由：擬修正「國立成功大學醫學院教研人員彈性薪資暨研究獎勵實施要點」案，提請 審議。 

說明： 

一、配合本校教研人員彈性薪資暨研究獎勵實施要點修正本要點。 

二、詳如修正條文對照表(議程附件 1.1)及原要點(議程附件 1.2)，敬請 卓參。 

擬辦：續提院務會議討論通過後實施。 

決議：照案通過，續提院務會議討論。 
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第二案                                             提案單位：醫學院 研究分處 

案由：擬訂定「國立成功大學醫學院培育優秀博士生獎學金實施要點(草案)」案，提請 審議。 

說明： 

一、依據「國立成功大學培育優秀博士生獎學金實施要點」，另訂定本要點，業經 108年 8

月 5日博士班所長會議討論通過。 

二、詳如要點草案、申請表及切結書(議程附件 2.1)及「國立成功大學培育優秀博士生獎學

金實施要點」(議程附件 2.2)，敬請 卓參。 

擬辦：本會議討論通過後實施。 

決議：本案討論後通過。 

(註:研究分處會後洽詢校部法制組結果；本要點制定之會議層級無不妥適之處。) 

 

第三案                                             提案單位：醫學院 國際分處 

案由：擬訂定「醫學院國際博士生『窮理致知』獎助學金審查原則」案，提請 審議。 

說明： 

一、為獎助學術表現優異、具研究潛力、國際競爭力及良好溝通能力之外籍博士生，特依「國

立成功大學國際博士生獎助學金實施要點」第六點第三款規定訂定。 

二、詳如原則草案(議程附件 3.1)及「國立成功大學國際博士生獎助學金實施要點」(議程

附件 3.2)，敬請 卓參。 

擬辦：本會議討論通過後實施。 

決議：本案討論後通過。  

 

伍、 臨時動議:無。 

陸、 散會:上午 8時 50分。 


